



→ La règle de l'or

Noël 2012, dans un Madrid meurtri par la crise économique, l'inspecteur de police Alarde se voit plongé dans une affaire criminelle sordide suite à la découverte du cadavre d'un bijoutier égorgé avec un message épinglé sur sa poitrine. Le bijoutier en question vendait et achetait de l'or aux familles victimes de la crise. Cet assassinat est le troisième d'une série de meurtres de bijoutiers, ce qui fait rapidement penser à un tueur en série... Le jeune inspecteur Alarde mènera brillamment son enquête jusqu'au bout en même temps qu'il fera face aux propres fantômes et traumatismes de son passé. Juana Salabert nous délivre un roman policier poignant, d'un hyperréalisme rare avec une galerie de personnages psychologiquement complexes et la crise économique en toile de fond. Un roman qui décrit à la perfection l'indignation et le sentiment qu'ont les espagnols d'avoir été escroqués.

[JUANA SALABERT]

La règle de l'or [Métallie]
traduit de l'espagnol [Espagne]
par Myriam Chirousse
> 288 pages - 18 €

